Chaque semaine, le même terrible constat ! Les accidents de la route sont quotidiens, et laissent à chaque fois, des victimes dans le désarroi le plus total. Par définition, un accident arrive soudainement et personne n'est préparé à ce que l'on pourrait appeler « l'après accident ». Pour les victimes blessées, ou les proches endeuillés, commence alors un long combat avec les assurances et la justice. Les dossiers sont parfois traités des années plus tard, alors que le besoin est immédiat. Pour éviter aux victimes, les tracas administratifs et les aider à faire valoir leurs droits, Victimes et Avenir intervient gratuitement auprès de ces personnes désemparées. Appréhender les dangers de la route, comprendre et prévoir les risques et les conséquences de l'accident car un accident n'arrive pas qu'aux autres, c'est la MISSION que Victimes et Avenir tente de mener chaque jour.

- → Bas-en-Basset : un accident de la route fait un mort. Le drame est survenu aux alentours de 4h du matin. Il y avait trois passagers dans le véhicule. Le conducteur, âgé de 19 ans, a perdu la vie. Article publié le 9 avril sur Info-Flash.com.
- → Isère : quatre militaires et un mineur décèdent dans un accident de la route. La voiture est tombée dans un ravin avant de percuter violemment un arbre qui a tué les passagers sur le coup, selon les pompiers. Article publié le 16 avril sur Le Figaro.



Photo non contractuelle : Rico Löb de Pixabay

- ♣ Un conducteur de 23 ans décède dans un accident de la route dans l'Orne. Un dramatique accident s'est produit ce vendredi en soirée à Champeaux-sur-Sarthe dans l'Orne. Un jeune conducteur de 23 ans est décédé dans un choc frontal avec un poids lourd. Article publié le 15 avril sur France Bleu Normandie.
- → Deux blessés dont un grave dans un accident de la route à Allery. Un des deux occupants des véhicules a été gravement blessé. Un accident de la circulation, mettant en cause deux véhicules, est survenu ce vendredi vers

- 21 heures sur la D936 à hauteur de la commune d'Allery, à l'ouest d'Amiens. Article publie le 15 avril sur <u>Le Courrier Picard</u>.
- ♣ Une pilote de moto, victime d'un accident de la route à Montregard. Samedi 15 avril vers 11h30, onze sapeurs-pompiers issus des casernes de Dunières, de Montfaucon et de Tence, ont porté secours à une pilote de moto, seule mise en cause dans un accident de la circulation sur la RD 26, commune de Montregard. La victime, une femme âgée de 60 ans, a été transportée en urgence relative à l'hôpital de Firminy. Article publié le 15 avril sur Zoom Dici.



Photo non contractuelle : Alexander Fox | PlaNet Fox de Pixabay

- ♣ Une voiture percute les spectateurs d'une course sauvage à Bordeaux-Lac faisant 7 blessés. Le conducteur de 32 ans a perdu le contrôle de son véhicule lors d'un « run ». Il a été interpellé et placé en garde à vue avec ses trois passagers. Article publié le 14 avril sur Rue89 Bordeaux.
- ♣ Savoie. Un mort et plusieurs blessés dans un accident de la route à Grésysur-Aix. Un accident de la route impliquant trois voitures a fait un mort et plusieurs blessés sur la RD1201 à Grésy-sur-Aix (Savoie), ce dimanche 16 avril dans la soirée. Article publié le 17 avril sur <u>Actu Savoie</u>.
- ♣ Aix-les-Bains : un grave accident sur la RD1201 fait un mort et plusieurs blessés. Une grave collision s'est produite dans la soirée du dimanche 16 avril sur la route départementale 1201 en direction d'Entrelacs. Celle-ci a coûté la vie à l'un des automobilistes impliqués. Article publié le 17 avril sur <u>L'Essor Savoyard</u>.
- ♣ Un homme grièvement blessé après un violent accident de la circulation à Portet-sur-Garonne. Ce lundi, les sapeurs-pompiers de Haute-Garonne ont pris en charge un jeune homme âgé de 24 ans après un violent accident de la circulation. Article publié le 17 avril sur <u>La Dépêche</u>.

♣ Un violent accident de la circulation a eu lieu aux alentours de 20h30, lundi 17 avril 2023, entre deux voitures circulant rue des Canadiens à Envermeu, sur la D920 près de Dieppe. Arrivés sur place, les 21 sapeurs-pompiers et l'équipe du SMUR d'Eu constatent qu'un des deux véhicules est en feu. Les deux victimes de l'accident ont été sorties des habitacles. L'une d'elle est gravement blessée. Article publié le 17 avril sur <u>Paris Normandie</u>.



Photo non contractuelle : Photo Spirit / Shutterstock

Chaque accident est un drame et une épreuve en devenir. Pour lutter contre l'isolement et vous aider à vous battre pour obtenir une reconnaissance, des aides, des indemnités, ne restez pas seuls, Victimes et Avenir peut vous aider. Nous n'inventons rien, chaque jour, les accidents de la route se retrouvent dans les rubriques « faits divers » des presses nationales et régionales. Pourtant ce ne sont pas des faits divers, mais de véritables drames humains qui se jouent et des vies qui basculent en quelques secondes. Les articles de presse relatent des faits, mais qui pense à prévenir les victimes qu'elles peuvent être aidées dans le chemin de croix qui s'ouvrent devant elles ? Ces victimes connaissent-elles seulement l'existence de notre association ? Savent-elles que nous pouvons les aider ? Personne n'est là pour les informer de notre existence ! Et pourtant !

Mesdames et messieurs les journalistes, nous en appelons à votre bienveillance et vous prions de bien vouloir transmettre nos coordonnées, aux victimes que vous aurez pu identifier !

Besoin d'aide, d'écoute, de renseignements ? Contactez Victimes et Avenir au 07 84 33 85 70 (Mme Maud ESCRIVA) sans aucun engagement de votre part... En revanche, NOUS, nous nous engagerons à vos côtés pour vous aider.